

[News](#)

News: Töwerfrauen waren auf Bosseltour mit Grünkohlessen

Beigetragen von JNN am 01. Mär 2025 - 11:48 Uhr

Unter dem Zusammenschluss der ehemaligen CDU Frauen und den neu gegründeten Töwerfrauen fand kürzlich das diesjährige Boßeln mit anschließendem Grünkohlessen im Hotel „Achterdiek“ statt.

Wieder konnten die Organisatorinnen zahlreiche Gäste begrüßen, die mit sehr viel Spaß die Boßelkugeln vom Haus „Prochnow“ bis zur Schutzhütte Richtung Flughafen warfen. Mit tatkräftiger Unterstützung von Udo Rehfeldt wurden vier Gruppen unterwegs mit Getränken während des Werfens versorgt.

Anschließend ging es in noch größerer Runde in das Hotel „Achterdiek“. Hier wurden die Teilnehmer wieder von Stefan Danzer und seinem Team begrüßt und mit einem sehr leckeren Grünkohlessen verwöhnt.

Danach ging es darum, die Kohl-Könige zu krönen. Als Grünkohl-Prinzessin wurde Leentje Schmeißer, als Grünkohl-Prinz Tjelle Schmeißer auserkoren. Neu amtierende Grünkohl-Königin ist Gunda Grützmaker und als Grünkohl-König wurde Udo Rehfeldt gekrönt. Nach einer Runde Schnaps zum Anstoßen auf die Königspaare klang der Nachmittag gemütlich aus, wobei man sich schon jetzt einig war, die Veranstaltung im nächsten Jahre wieder durchzuführen.

TEXT UND FOTOS: UTE BUSS

Article pictures







